



# Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah Polsek Lengkong Polres Sukabumi Lakukan DDS dan Sosialisasi dengan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.ID](https://SUKABUMI.KAMPAI.ID)

Mar 19, 2024 - 11:49



*Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah Polsek Lengkong Polres Sukabumi Lakukan DDS dan Sosialisasi dengan Warga*

Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah dari Polsek Lengkong, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Neglasari, Desa Lembursawah, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas berinteraksi langsung dengan warga masyarakat Desa Lembursawah dan menyampaikan beberapa himbauan serta dialog, antara lain:

1. Mengajak warga untuk meningkatkan kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mengantisipasi potensi gangguan keamanan di lingkungan setempat. Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya komunikasi antara pos ronda Satkamling dengan pos ronda lainnya guna mempersempit ruang gerak kejahatan di lingkungan Desa Lembursawah.
2. Memberikan himbauan kepada warga untuk melakukan pemantauan anak secara lebih detail dan ketat, terutama selama bulan Suci Ramadhan, guna mencegah anak-anak menjadi korban kejahatan atau terlibat dalam kejahatan.
3. Menghimbau kepada pemilik warung atau pedagang makanan dan minuman agar tidak menjajakan dagangan pada siang hari, sebagai bentuk penghargaan terhadap warga yang sedang menjalankan ibadah puasa, khususnya umat Islam.
4. Menekankan pentingnya menjaga kerukunan antar warga yang telah terjalin di lingkungan, terutama pasca pelaksanaan Pemilu 2024, meskipun terdapat perbedaan pilihan. Hal ini bertujuan untuk mempertahankan keharmonisan dan keamanan di lingkungan masyarakat.

Kegiatan tersebut dilaksanakan dengan tujuan untuk memberikan pemahaman dan kesadaran kepada warga Desa Lembursawah tentang pentingnya menjaga keamanan, ketertiban, dan kerukunan di lingkungan mereka. Diharapkan himbauan yang disampaikan dapat diimplementasikan oleh seluruh warga untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis.